
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

  

  新緑の木立のなかを爽やかな風が吹き抜ける、そんな良い季節にな 

 りました。北海道にも初夏が訪れました。以前は北海道は梅雨がない 

 というのが定番でしたが、最近では梅雨のような長雨もあるようです。 

 皆様「お元気ですか」お変わりありませんか。 

  「お元気ですか」は毎月 15 日の回覧板で各会員宅へ回りますが、 

 6 月 14 日（土）に第 2 回「ふれあいサロン」がふれあいセンターで 

 開催されます。6 月のケアサポーターの声かけ訪問時に参加者に再度 

 お伝え致しますので宜しくお願いします。 

  5 月に高齢者部の行事がなかったので、掲載できる写真を探したので 

すが良いものが見つからなかったので、5 月 11 日に厚生部で開催された

「パークゴルフで交流会」の写真を 2 枚掲載します。 

   

参加者集合写真     参加賞の野菜詰め合わせ  

お元気ですか 
No.6（令和 7年 6月号  通算 208号) 恵庭市黄金中央町内会 高齢者部通信 



   

    お詫び  

高橋総務部長が半分しか写っていませんでした。実は昨年まで土日が休

みだったので私自身が参加させていただいていたのですが今年から土日は

終日仕事になったので、家内に参加してもらい撮ったものでした。高橋総務

部長殿申し訳ありませんでした。参加賞も野菜の詰め合わせをいただき、 

 物価高のおり大変助かります。次回は 7 月 12 日（土）の予定ですので 

ぜひ参加されるようお願いします。 

資源回収のお願い 

 いつもお願いばかりですが回収量が多いほど、恵庭市からの奨励金が 

増える仕組みになっています。アルミ缶、紙類等 町内の回収にご協力 

下さい。次の回収日は 6 月 17 日（火）、7 月 1 日（火）です。ご協力宜 

しくお願い致します。 

 前回の回覧板で回った高齢者部便り（号外版）いかがだったでしょう 

か。高齢者部でも初めての発行であり田中高齢者部副部長に作成頂いた 

ものですが、「お元気ですか」では写真掲載枚数に限界があり、今後も 

高齢者部行事の様子を号外版として継続発行していく予定です。 

 「お元気ですか」は令和 4 年 2 月号から作成発行させていただいて 

いますが、6 月号で累計 41 号となりました。20 年以上パソコンを使って 

いなかったので思い出すのに随分時間がかかりました。写真も満足に入れ 

る事ができず、息子に同じ事を何度も教えてもらっていました。 

高齢者部長  黒田 正彦 


